

Nueva ruta en la Supply Chain española

Leviahub adquiere GSI Software para consolidar su presencia en el mercado español

La operación forma parte del ambicioso plan de crecimiento e internacionalización que Leviahub lleva desarrollando desde hace años con determinación y visión para revolucionar la Supply Chain internacional con productos innovadores y centrados en las necesidades reales de los clientes.

 Redacción 19/09/2025 a las 12:39 h

La empresa italiana **Leviahub** acaba de anunciar la **adquisición estratégica de la empresa española radicada en Cádiz GSI Software**, un referente consolidado en el panorama tecnológico ibérico por sus soluciones **software especializadas en la cadena de suministro**. La visión compartida, el enfoque hacia la innovación y la sólida especialización sectorial de GSI en el ámbito de la Supply Chain están plenamente alineados con la misión de Leviahub: simplificar la complejidad logística y digital de las empresas mediante soluciones avanzadas y de vanguardia.

La operación forma parte del ambicioso **plan de crecimiento e internacionalización** que Leviahub lleva desarrollando desde hace años con determinación y visión para revolucionar la Supply Chain internacional con productos innovadores y centrados en las necesidades reales de los clientes.

Una visión compartida también por Javier Prieto, fundador de GSI, quien cree firmemente que la alianza entre GSI y Leviahub representa una **oportunidad estratégica de gran valor**, *"compartiendo una visión común basada en la innovación, la excelencia y el compromiso con nuestros clientes. Una unión que reforzará las competencias, ampliará las oportunidades de crecimiento y permitirá afrontar nuevos retos con mayor solidez"*. En definitiva, esta operación supone para GSI "un nueva etapa en la que esperamos lograr grandes resultados".



La integración de GSI representa un paso clave para el fortalecimiento de la presencia de Leviahub en el mercado español, donde la empresa ya contaba con sedes en Barcelona y Madrid

Alessandro Parovel Chief Officer de Leviahub

Con la adquisición, GSI Software **pasa a formar oficialmente parte de la familia Leviahub**, que ya incluye empresas de excelencia como Nova Systems, ithings, Digitalhub, Beconnecthub y European Consulting Company. *"La incorporación de GSI Software nos permitirá ampliar significativamente nuestro porfolio de soluciones tecnológicas y de consultoría, gracias a la incorporación de nuevas competencias y know-how"*, afirma Fabrizio Tonnarelli, Country Manager Iberia de Leviahub.

En concreto, la adquisición de GSI permitirá incorporar al ecosistema de soluciones de Leviahub un **producto**

de vanguardia y tecnológicamente avanzado, específicamente **diseñado para la aduana local**, un área clave para el mercado que enriquece aún más nuestra oferta para una gestión integral, con un alcance de 360 grados de la Supply Chain”.

Esta nueva operación se configura como un activo estratégico para Leviahub, contribuyendo a reforzar su liderazgo a nivel europeo en el ámbito de la Supply Chain, la logística digital y las aduanas. El fortalecimiento en el mercado español marca una etapa clave en la **estrategia de expansión de la empresa**.

Nacida en Italia con un enfoque pionero como **empresa de software de vanguardia** y soluciones informáticas flexibles y de alto rendimiento, Leviahub ofrece soluciones personalizadas diseñadas específicamente para transportistas, transitarios, agentes de aduanas, mensajeros, última milla, terminales de contenedores, CAD, agencias marítimas, empresas e industrias.

Con una creciente vocación internacional, Leviahub sigue escribiendo el futuro de la Supply Chain, combinando innovación, tecnología y una visión global.

Para más información sobre esta operación, puede contactar en press@leviahub.com o [visitar el sitio web de Leviahub](#).